

# 学校便り グローウィング (glowing and growing)

第 14 号

令和 7 年 2 月 27 日 (木)

## 延岡市善行児童生徒表彰式！

14 日に延岡市内の善行児童生徒の表彰式で、甲斐佑星君が中学生 3 名の中に選ばれました。川坂神楽保存会に所属し、部活動と両立させながら神楽の練習に励んでいることや若い担い手が減少する中で、地域芸能の伝承に取り組む姿が、高く評価されたようです。

川坂神楽保存会の方々に見守られる中、堂々とした姿で表彰されました。おめでとう。



## 1年生社会「人権・同和教育の研究授業開催」！

18 日に本校で 1 年生社会の研究授業が行われました。高森教育長を始め、延岡市内の社会科や人権・同和教育担当の先生方 50 名ほどが社会科の歴史の授業を参観されました。普段見ない人数にさすがに緊張の様子がうかがえましたが、グループ協議や前での発表を頑張っていました。このような貴重な経験を通して、人権感覚を身につけ一段と成長してくれることを期待しています。



## 1年生岡富中の 2 度目の「交流学習」！

21 日(金)に 1 年生が今年度 2 度目の交流学習のため岡富中を訪問しました。

2 回目ということで、生徒たちも慣れてきて授業にもスムーズに参加していました。クラスにもたくさんの方達もできたようです。午後は、先日行われた花物語りの会場に自分たちで作成した風車を設置しました。スクールバスの関係で、設置途中での移動になってしまい、別れを惜しみ寂しそうにしている生徒もいました。君たちのお陰で、花物語りも盛り上がり、風車も堤防の風に吹かれ気持ちよさそうに回り、道行く人たちの心を和ませてくれていました。ありがとう。



## 定期試験や受験について！

定期試験も終わり、1・2 年生は学年のまとめの時期になりました。3 年生は、いよいよ最後の県立一般入試が来週に迫ってきます。3 年間の成長した姿を答案にぶつけてほしいと思います。1 問 1 問に真摯に向き合い、悔いのないように全力を出し切ることが重要です。北川中生徒・職員全員で応援しています。御頭神社の神様も応援していますよ。

